

令和5年度

# 活動報告

4月～12月

4月

♪新入生歓迎コンサート（本校ピロティにて）

新1年生12名が入部し、ダンス部総勢58名でのスタートとなりました。

5月

♪定期公演「DAZZling 2023」開催

本校体育館にて、3年生の集大成となる引退公演を行いました。

非常に多くの方に足を運んでいただきました。本当にありがとうございました。



6月

♪新チーム始動



7月

♪文化祭「夾竹桃祭」オープニングに出演

新チームとして初めて作った2つのナンバーを全校生徒の前で披露しました。  
今年の文化祭のテーマである「市千葉soul」にちなみ、B'zの代表曲「ultra soul」に乗せたダンスも披露し、文化祭を盛り上げました。

♪蔚山科学高等学校（韓国）の歓迎イベントに出演

今年度から始まった国際科学交流により来日した、蔚山（ウルサン）科学高等学校の生徒さんを歓迎するパーティーにお招きいただき、ダンスを披露しました。

♪1年生、「高校生ダンスパフォーマンス選手権」に出場

入学して間もない1年生が、楽曲選びから振り付けまですべて自分たちで作り上げた作品を大会で披露しました。その結果、見事準優勝をいただくことができました。



♪2年生チーム“Gaurer（ガウナ）”、「全日本チームダンス選手権大会」に出場



8月

♪2年生チーム“Lit（リット）”、「日本高校ダンス部選手権」に出場



♪ 「小中台ファミリーフェスティバル」に参加



♪ 1年生、「第48回千葉の親子三代祭り」ストリートステージに参加

7月の「高校生ダンスパフォーマンス選手権」の準優勝校としてお招きいただき、多くの方の前でダンスを披露しました。



♪ マッタブ・ルンダ・サイエンス・マラ校（マレーシア）の歓迎イベントに出演

マレーシアから来日した生徒さんを歓迎する全校行事が行われ、7月の蔚山科学高等学校の歓迎イベントに続き、ダンスを披露しました。



10月

♪ 1年生、「小中台東・西社協まつり」に参加

毎年お誘い頂く社協まつりに1年生が参加しました。「個性を开花させ、自分らしさを見つける」をテーマに、力強さと儚さを共存させたダンスを地域の方の前で披露しました。



11月

♪ 「第32回穴川コミュニティまつり」に参加

こちらも毎年お誘い頂くイベントに、ダンス部全員で参加しました。現在、本校ダンス部は「FREE STYLE」「HIPHOP」「STYLE HIPHOP」「GIRLS」「LOCK」の5ジャンルに分けて

練習しており、今回はジャンルごとの作品を披露しました。



12月

### ♪ 定期公演「Christmas Concert2023」開催

今年度は美浜文化ホールをお借りして、冬の定期公演を行いました。

初めての会場だったにもかかわらず多くの方に足を運んでいただき、日頃の練習の成果を存分に発揮することができました。ありがとうございました。



このように、ダンス部は自主公演だけでなく、近隣施設のイベントにお誘いいただき、校外での発表を多く行うことができました。このような貴重な機会をくださった各団体の皆様に、心から感謝申し上げます。

今後も市千葉ダンス部の力で皆さんを元気づけられるように、日々の練習に励んでいきたいと思えます。

なお、次回の定期公演は **5月19日（日）** に **青葉の森公園芸術文化ホール** で行います。公演について、詳細が決まりましたら、本校ホームページ等でお知らせいたします。